

06.11.2020

Gedenken am Volkstrauertag live im Internet

Das Gedenken am Volkstrauertag am Sonntag, 15. November 2020, findet in diesem Jahr nicht wie gewohnt statt. Aufgrund der neuen Bundes- und Landesvorschriften zur Corona-Bekämpfung und um einer weiteren Verbreitung des Corona-Virus entgegenzuwirken, wird es dieses Jahr auf dem Hauptfriedhof in Ludwigshafen lediglich eine kurze Ansprache und eine Kranzniederlegung durch Sozialdezernentin Beate Steeg geben.

Diese Gedenkrede können Interessierte am 15. November live ab 11.45 Uhr auf dem städtischen Youtube-Kanal (www.youtube.com/StadtLudwigshafen) verfolgen. Ein Link dazu ist am 15. November auch auf www.ludwigshafen.de zu finden. In den Stadtteilen werden ebenfalls Kränze ohne Zeremonie niedergelegt.

Die Stadtverwaltung bittet die Bürger*innen um Verständnis.